

## **L'UNION DÉPARTEMENTALE FO DE PARIS SOLIDAIRE DES SALARIÉS DE NOOS**

Ils font grève et manifestent aujourd'hui à Paris. Ce sont les salariés de NOOS qui s'opposent au plan de restructuration présenté par la direction de NOOS UPC qui risque de se traduire par près d'un millier de licenciement.

Une nouvelle fois, il faut constater que comme beaucoup d'entreprises de cette nature, il s'agit bien d'une opération financière s'appuyant sur la délocalisation des centres d'appel à l'étranger.

Cette stratégie portée très largement par l'ouverture des marchés, l'amélioration de la productivité, l'abaissement du coût du travail est bien celle choisie par bon nombre de directives européennes conduisant à la destruction de l'emploi.

Les salariés l'ont bien compris, ils réagissent et l'UD FO 75 les soutient.

Paris, le 19 octobre 2006